

Sisteron ● Portes ouvertes de la cité scolaire : une deuxième session prévue en mars

Il régnait une sacrée effervescence ce samedi 19 janvier au matin à la cité scolaire Paul-Arène. Elle organisait des portes ouvertes, véritable opération séduction pour la prochaine rentrée. Cela a été l'occasion, pour les jeunes venus en effet très nombreux et pour leurs familles, de rencontrer l'équipe pédagogique, découvrir les filières et visiter les locaux. De nouvelles portes ouvertes auront lieu le samedi 16 mars, de 9 à 12 heures.

┆ Cité scolaire, 13 rue du Stade. Tél. 04 92 61 02 99.



**Succès pour les portes
ouvertes de la cité scolaire.**

Photo Le DL/A.B.